

ALLEMAGNE – Les faucheurs passent à l'action

Par Christophe NOISETTE

Publié le 31/07/2005

Le 31 juillet 2005, les Faucheurs volontaires allemands (1) ont organisé à Strausberg-Hohenstein, près de Berlin, un week-end de protestation contre les PGM. Un fauchage non-violent avait été annoncé, mais seuls quelques épis furent arrachés. Il s'agissait de lancer la campagne en Allemagne. Les manifestants dénonçaient aussi que l'essai en champ avoisinait un parc naturel. Le 4 septembre, une nouvelle manifestation a eu lieu à Berlin, à laquelle participait Percy Schmeiser, Jean-Baptiste Libouban et un représentant des euro-toques, cuisiniers opposés aux PGM. Un pasteur de l'Eglise luthérienne apporta son soutien aux Faucheurs (approuvé par son Eglise). Quelques épis de maïs transgéniques, fauchés la veille, furent déposés dans une poubelle et un des faucheurs revendiqua solennellement leur acte et annonça de futurs fauchages.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/allemagne-les-faucheurs-passent-a-action/